

Bupati Simalungun Hadiri Apel Gelar Pasukan operasi Mantap Brata Toba 2023-2024

Karmel - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Oct 17, 2023 - 20:33



SIMALUNGUN-Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan, SH, MH menghadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata Toba 2023-2024 Polres Simalungun dalam rangka penanganan Pemilu 2024 di Kabupaten Simalungun.

Apel Gelar Pasukna tersebut berlangsung di Lapangan Koramil Model, Jalan

Asahan, Kecamatan Siantar, Simalungun, Sumut, dipimpin langsung oleh Kapolres AKBP Ronald FC Sipayung, Selasa (17/10/2023).

Usai mengikuti apel, dihadapan wartawan dari berbagai media Bupati Simalungun menyampaikan, dengan pelaksanaan apel ini diharapkan kita saling bersinergi dengan seluruh stakeholder supaya pelaksanaan Pilpres, Pileg dan Pilkada berjalan dengan baik.

Kepada masyarakat, Bupati mengajak untuk bersama-sama mendukung pelaksanaan Pilpres, Pileg dan Pilkada mendatang dapat berjalan dengan baik. "Kita sebagai warga masyarakat, bebas untuk melakukan dan menentukan pilihan masing-masing,"kata Bupati.

"Kita boleh beda pilihan, beda pandangan, tetapi dalam hal terciptanya keamanan dalam pelaksanaan Pilpres, Pileg dan Pilkada mari sama-sama kita dukung, kita jaga keamanan dan ketertiban di Simalungun ini,"sambung Bupati mengajak.

Sementara itu, Dandim 0207/Sml Letkol Inf Hadrianus Yossy menyampaikan, pentingnya netralitas TNI dalam Pilpres Tahun 2024. "TNI dan Polri mengambil sikap bahwa netralitas adalah yang harus kita pegang teguh,"kata Dandim Simalungun

Kapolres Simalungun AKBP Donlad FC Sipayung mengatakan, Apel Pasukan Gelar Operasi Mantab Brata adalah puncak dari pengecekan kesiapan Polri, TNI dan seluruh unsur terkait untuk menyongsong tahapan Pemilu dalam waktu dekat akan dimulai.

"Sebelumnya kami sudah melaksanakan beberapa kegiatan, seperti deklarasi damanik, rapat lintas sektoral serta simulasi-simulasi untuk menghadapi pemilu,"tutur Kapolres.

Dengan berbagai kesiapan-kesiapan yang dilaksanakan, Kapolres mengatakan, menunjukkan bahwa Polri, TNI, Pemerintah Kabupaten, penyelenggara Pemilu, peserta Pemilu dan Partai Politik menyampaikan siap bekerjasama untuk mensukseskan dan mengamankan pelaksanaan Pemilu 2024 mendatang.

"Polres Simalungun akan menyiapkan 500 personil untuk dan pengamanan di tambah sarana dan prasarana untuk mendukung memaksimalkan tugas-tugas kita dalam pelaksanaan pemilu,"kata Kapolres.